

VISITE DU G20

Le magasin G20 à Saint-Laurent sur Sèvre, depuis 1975 est ouvert tous les jours de la semaine. C'est un commerce de proximité.



La façade du magasin

Un magasin à Saint-Laurent sur Sèvre est ouvert depuis 1975 à l'époque, c'est M. et Mme Loiseau qui l'ont créé. Le magasin a été agrandi en 1990. Actuellement, ce magasin appartient à Monsieur Cottreau et Madame Desveronières.

Le rôle de Monsieur Cottreau est de gérer le magasin. Le G20 contient plus de trois cent mille euros de stock.

L'effectif est de 15 personnes. Il y a 4 hommes et 11 femmes en contrat indéterminé. L'équipe est formée de 2 bouchers et de plusieurs caissières.

Que fournit ce magasin ?

Ils fournissent de tout comme : des liquides, des produits frais, épicerie sucré et salé, parfumerie, chaussure. Il y a aussi une boucherie.

Qu'est ce que monsieur Cottreau aime dans son métier ?

Monsieur Cottreau aime être au contact avec ses clients et ses salariés

Monsieur Cottreau a-t-il des apprentis, des stagiaires ?

Il a en ce moment il y a une apprentie et des stagiaires. Il demande à ce que les apprentis et les stagiaires soient motivés.

Camille Gilbert